

## JA 吉田総合病院の近況について

### 【概要】

当院は、平成29年9月 広島県北西部における病院連絡会議において、安佐市民病院新築移転に伴い、厚労省「特例3」を活用し、広島医療圏北部地域4病院（安佐市民病院・吉田総合病院・安芸太田病院・北広島豊平病院）が、病床数の融通や地域の役割分担、人材育成等について協議を行い、地域医療構想への対応に向けた病床再編成を進めてきた。

令和3年4月より、精神科開放病棟を廃止し、地域包括ケア病棟へ機能転換のうえ運用開始とする予定であったが、新型コロナウイルス感染症陽性者受入専用病床の確保により、現状は一般病床での運用を継続せざるを得なく、機能転換には至っていない。

また、令和3年8月の豪雨災害により、未耐震構造である精神科閉鎖病棟が浸水し、多大な被害に遭い、改めて今後の対応を検討する中、将来的な医療従事者の人材確保困難が予想されること、建て替え・移転等に対し多額な費用が必要であり、早急な入院患者並びにスタッフへの安全が保たれないことから、経営的判断により令和4年度末をもって廃止を決定した。

今後は、新型コロナウイルス感染症が収束に向かい、専用病床等の確保の必要がなくなった場合、地域包括ケア病床の即時運用開始が行えるよう体制整備を進め、広島医療圏北部地域4病院間での医療提供体制構築を図って参ります。

### 【病床再編状況】

	R3.3.31 時点		R3.4.1～		R5.4.1～
一般病床	166		209		209
(うち地域包括ケア)	(55)		(98) ※1		(98)
療養病床	54		46		46
精神病床	120		56		0
計	340		311		255

※1. コロナ確保病床に伴う48床転換未実施